

Vos questions / nos réponses

Positifs ou négatifs ?

Par [Profil supprimé](#) Postée le 28/12/2011 15:29

Bonjour je suis convoqué le 17 janvier pour des test urinaires, j'ai fumé 2 pétards hier soir et sinon je n'ai pas fumé depuis 1 mois serais-je positif ? Merci de votre réponse.

Mise en ligne le 02/01/2012

Bonjour,

Les résultats de votre test vont en fait dépendre de votre consommation passée. En effet, votre consommation du 27 décembre peut engendrer la positivité entre 2 et 5 jours dans les urines. Elle ne sera donc pas détectable le 17 janvier.

En revanche, si vous consommiez de manière régulière (5 joints par jours) auparavant, vous pouvez être positif jusqu'à 77 jours après l'arrêt.

Cordialement.
